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BUNDESMINISTERIN FÜR FRAUEN, FAMILIEN, JUGEND 

Dr. Juliane BOGNER-STRAUSS 
 

 
An den 
Präsidenten des Nationalrats 
Mag. Wolfgang SOBOTKA 
Parlament 
1017 Wien 
 
 
 
 
GZ: BKA-353.130/0048-IV/10/2018 Wien, am 10. August 2018 

 
 

Sehr geehrter Herr Präsident, 

 

die Abgeordneten zum Nationalrat Dr. Scherak, Kolleginnen und Kollegen haben am 

11. Juni 2018 unter der Nr. 1014/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfra-

ge betreffend „Studien, die vom BMFFJ in Auftrag gegeben wurden“ gerichtet. 

 

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt: 

 

Zu den Fragen 1 und 2: 

 Welche Studien wurden von Ihrem Ministerium (inklusive nachgeordneter Dienst-
stellen) seit 01.08.2017 bis dato (Stichtag: Tag der Anfragebeantwortung) in Auf-
trag gegeben? Bitte um Aufgliederung jeweils nach Inhalt, Auftragnehmer_in und 
Kosten. 

 Werden diese Studien veröffentlicht? 
a. Wenn ja, wo? 
b. Wenn nein, weshalb nicht? 
c. Wenn nein, ist geplant, sie in naher Zukunft zu veröffentlichen? 
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Im Zeitraum 1. August 2017 bis 7. Juni 2018 wurden folgenden Studien in Auftrag 

gegeben: 

 

Auftragnehmer Auftragsgegenstand 

Summe 
in € inkl. 

USt. 

Summe 
in € exkl. 

USt. 

veröffentlicht 
in/auf 

jugendkultur.at, Institut 
für Jugendkulturfor-
schung und Kulturver-
mittlung 

„Exklusiv-Einfragen zu 
generationlab focus 
group insights“ 

2.160,00  1.800,00  
Für den 
internen 

Gebrauch 

Wirtschaftsuniversität 
Wien 

Forschungsprojekt 
"Effekt der Wahlalter-
Herabsetzung auf 16 
Jahre" 

4.178,00  4.178,00  

Veröffentlichung 
durch die 

Autor/innen 
geplant 

 

Zu Frage 3: 

 Welche Erkenntnisse aus Studien wurden seit 01.08.2017 bis dato von Ihrem Mi-
nisterium umgesetzt? 
a. Wie konkret wurden diese Erkenntnisse umgesetzt? 

 

Die Ergebnisse der Studien flossen entsprechend in die Tätigkeiten des 

Bundeskanzleramtes ein. 

 

Zu Frage 4: 

 Welche Studien sollen in naher Zukunft in Auftrag gegeben werden? Bitte um 
Aufgliederung jeweils nach Inhalt, Auftragnehmer_in und Kosten. 

 

Derzeit sind keine konkreten Aufträge zu Studien geplant. 

 

 

 

 

Mit besten Grüßen, 

 

 

 

Dr. Juliane Bogner-Strauß 
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